

Verdener Aller Zeitung vom 27.09.2010  
IM BLICKPUNKT



Lena Rütten (vorne, dritte von rechts) übergab den Scheck an Vorstand und Nachwuchs-Musiker. Foto: Niemann

## Förderung des Musik-Nachwuchses

Mars spendet 4000 Euro für „Jugend jazzt“

**VERDEN** (nie) ■ Mit rund 60 Teilnehmern war auch die neunte Auflage von „Jugend jazzt“ gut frequentiert. Dass genügend Mittel für diese wichtige musikalische Nachwuchsarbeit zusammen kommen, dazu trägt schon traditionell die Firma Mars bei. Bereits in den Vorjahren sicherte das Unternehmen die Jugend- und Musikaarbeit mit groß-

zügigen Spenden. In diesem Jahr setzte das Unternehmen seine Förderung fort: Mars-Pressereferentin Lena Rütten überreichte am Sonnabendvormittag am Rande des Workshop-Geschehens in der Aula des Domgymnasium an den Vorstand des Vereins Verdener Jazz- und Blues-tage einen symbolischen Scheck über 4000 Euro.